



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 28 mars 2017

Les parlementaires canadiens se rendront à Cuba pour une visite bilatérale et au Costa Rica pour une conférence sur l'augmentation de la participation citoyenne

(OTTAWA) – Sous la direction de [l'honorable Robert D. Nault](#), C.P., député et président de la Section canadienne de ParlAmericas, les membres de la [Section canadienne de ParlAmericas](#) ont récemment terminé une visite à La Havane, à Cuba, ainsi qu'à San Jose, au Costa Rica.

M. Nault était accompagné de [l'honorable Donald Plett](#), sénateur, de [l'honorable Pierrette Ringuette](#), sénatrice, de [M. Randy Boissonnault](#), député, de [M. François Choquette](#), député et de [M. Randy Hoback](#), député.

À La Havane, la délégation a visité un projet du Programme alimentaire mondial soutenu par des fonds de développement canadiens. Le projet a permis à des agriculteurs de doubler le rendement de leurs cultures. Les aliments produits par les agriculteurs sont distribués dans des écoles primaires, des foyers pour personnes âgées et des marchés publics locaux.

Les membres de la délégation ont également rencontré des parlementaires cubains, notamment le vice-président de l'Assemblée nationale, et ils ont visité un centre de recherche en neuroscience qui collabore souvent avec des chercheurs canadiens dans le domaine de la santé.

Après la visite à Cuba, la délégation a assisté à la conférence du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas à San José, au Costa Rica. Les délégués ont discuté de la valeur du principe de gouvernement ouvert, de la participation des citoyens et de l'accès à l'information avec des collègues de 25 pays de l'hémisphère américain.

« Notre visite à Cuba et au Costa Rica illustre une fois de plus la valeur des rencontres en personne avec des parlementaires de partout dans l'hémisphère », a déclaré M. Nault. « Nous apprenons les uns des autres, nous solidifions nos relations et nous arrivons à mieux comprendre nos intérêts respectifs, cela ne fait aucun doute. »

Fondé il y a 15 ans à Ottawa, le [Secrétariat international de ParlAmericas](#) est le seul secrétariat interparlementaire dont le siège se trouve à Ottawa. Depuis le début, la Section canadienne de ParlAmericas travaille en étroite collaboration avec le Secrétariat et joue un rôle clé dans la promotion du dialogue en rassemblant des parlementaires et des observateurs de l'hémisphère provenant de partout dans les Amériques et les Caraïbes.

-30-

Pour organiser une entrevue avec l'honorable Robert Nault :

Julian

613-222-6123

bob.nault.a1@parl.gc.ca

Morelli

Melissa

613-996-1161

bob.nault.a2@parl.gc.ca

Dawe